

Janvier 2022

Et voilà 2022 c'est parti !!... Que nous souhaiter ?... J'vois pas ...Franchement tout va bien.. . non non ça va. vraiment ça baigne

Y'en a bien qui diraient :

« Nouvelle année, mais aucun changement...

Augmentation du carburant, des énergies (électricité, gaz..), du timbre poste, du billet de train (avec moins de train!) mais pas d'augmentation de salaires ! Encore plus de précarité, de logements sans chauffage faute de pouvoir payer les factures, plus de pauvres. Mais des riches +riches qui ont surfé sur la vague de ventes par internet -pendant que les magasins locaux ferment-, qui ont profité des mannes gouvernementales et d'opportunisme spéculatif.

Quelle vie nous propose t'on ? Par procuration ? via internet ? Dans des mondes virtuels (ou 'métavers') ? Sans contact social, sans relation, sans rassemblement, sans amitié, sans amour ?

Mèèèhhh qu'est-ce qu'on offre comme société à nos enfants ??!!! »



M'enfin on est quand même pas mal là ! Et puis on n'envoie plus de courrier alors le prix du timbre.. La Poste pffft ?!!

Dans les magasins on ne trouve plus rien, alors je vais sur internet j'ai tout ce qu'il me faut direct chez moi le lendemain. Un p'tit gars d'Uber qui vient me livrer.

C'est des sportifs, ils s'entretiennent. Tiens l'autre jour j'ai commandé une nouvelle machine à laver connectée (avec je peux diminuer le bruit des vibrations à distance). Eh bien il me l'a apportée sur son vélo le soir en rentrant.

C'est top. En plus de lui permettre de poursuivre ses études grâce à ce job, ça m'évite d'attendre la dispo de la machine, louer un camion et me la coltiner sur 3 étages. Il y a même des retraités qui font des livraisons (sûrement pour garder la forme..).

A propos de l'énergie notre bon président européen prévoit la mise en construction de minis centrales nucléaires et d'EPR(réacteurs nucléaires) à gogo. Et Thierry Breton (vous savez notre ex des Finances) lui aussi annonce 500 milliards d'investissements dans le nucléaire. On peut avoir confiance en l'avenir avec eux ça va aller.

Les distributeurs d'énergies aussi font preuve de prévenance ; (enfin ceux qui n'ont pas mis la clé sous la porte et vidé les caisses en laissant tomber leurs abonnés.)

Gaz De France par exemple nous écrit pour nous rassurer. Le courrier explique que le tarif augmente à cause de la reprise économique. Pour ne pas nous affoler, GDF propose gentiment d'augmenter le montant de nos mensualités. Vous aussi avez reçu la lettre ?

**Pour lisser
les hausses de tarif,
ajustez vos prochaines
mensualités**



Bonjour,

Vous avez certainement entendu parler des importantes hausses successives du prix du tarif réglementé du gaz qui s'observent à l'échelle mondiale. Cette situation inédite s'explique par la reprise économique qui s'accompagne d'une forte augmentation de la demande de gaz sur le marché.

En raison de ces évolutions, **le montant de votre facture annuelle**, pour votre logement situé au [REDACTED] NEVERS, sera probablement supérieur à l'estimation établie dans votre échéancier.

Compte tenu de votre échéancier actuel et sans modification de vos habitudes de consommation, la répercussion de la hausse des tarifs serait de l'ordre de 510,00 euros.

Pour éviter qu'une telle somme ne soit prélevée en une seule fois, nous vous proposons d'ajuster le montant de vos prochaines mensualités à 231,04 €, au lieu de 105,02 € actuellement.

Dans mon cas je passerai de 105E à 231E.

C'est un peu flippant quand même, d'autant que les salaires ne suivent pas. Mais nous pouvons être fier en réglant une TVA gouvernementale à 20 % sur ces consommations de contribuer à la France relance !!!... Et sur le carburant pour aller bosser alors là cocorico , c'est la " Total satisfaction".

Notre Directeur général aussi prend soin de nous. Il nous le dit dans son message du 18 janvier 2022 :

« Dans le contexte de rebond épidémique actuel, nous avons pris des précautions importantes pour ralentir la propagation du virus et protéger votre santé, tout en veillant à assurer la permanence du service public.

Le recours au télétravail continue d'être encouragé, jusqu'à 3 jours par semaine. Notre taux de télétravail a ainsi considérablement progressé à 58% au cours de la semaine dernière, mais nous devons poursuivre cet effort. *Je fais de votre santé et de votre sécurité une priorité.* »

Et pour notre bien, il donne grassement 2,50 Euros les jours télétravaillés (220 Euros maximum par an) pour compenser les dépenses énergétiques consommées à la maison. Certes c'est pas comme à la Sécu où les salariés bénéficient de 50 Euros par mois. . Mais c'est déjà bien non ?..On est aux finances, faut de l'exemplarité n'est-il pas vrai ?

Nos directeurs également se soucient de nous! En recueillant nos idées sur l'utilisation d'un fonds alloué à chaque département pour l'amélioration du cadre de vie au travail des agents et notamment dans les nouveaux modes d'organisation (télétravail en bref).

La CGT 58 et les organisations syndicales Solidaires 58 et CFDT 58 ont proposé la dotation d'un chèque achat pour chaque agent, à dépenser dans les commerces locaux (exemple un panier bio)

La CGT vous propose de répondre en ce sens au questionnaire envoyé par la direction.

Autrement, pour le bien-être au travail, un éleveur a équipé ses vaches d'un casque de réalité virtuelle leur donnant l'impression de vivre au milieu de prairies vertes inondées de soleil. Elles se sentent mieux, cela réduit leur anxiété et leur fait produire plus de lait et de meilleure qualité.

De meuh en meuh



On pourrait envisager l'utilisation de ces lunettes avec une adaptation 'Fintech Dgfip', pour équiper les collègues travaillant en plateforme. Ça pourrait leur plaire non ??

(* Une *Fintech* est une *entreprise* qui développe une technologie numérique innovante pour optimiser un service financier.)

En autre option du dogme, il y aurait bien aussi le choix d'un joli cube holographique de JF le-barbu-ulyssien-qui-nous-veut-du-bien, pour nous conforter chez nous en télétravail .

Également pour nous soulager que d'embauches pour 2022 !

3500 recrutements par concours,+1000 contractuels (3 ans), remplaçant 5000 départs en retraite.

Nous y sommes: même politique managériale datant d'une quinzaine d'années à La Poste. Le recrutement précaire s'installe permettant de rogner le statut des fonctionnaires.

A moins que plus rapidement qu'on ne le pense s'exerce l'exemple de la trop grande sensibilité de certains grands dirigeants d'entreprises :«*Si vous êtes conviés à cette réunion, c'est que vous faites partie des salariés licenciés. Votre contrat chez nous s'achève avec effet immédiat*». C'est via un appel Zoom que 900 salariés de la fintech immobilière américaine Better.com ont entendu leur patron leur signifier leur licenciement avant les vacances de fin d'année. Malgré cette méthode brutale, suivie d'un mail des RH détaillant les conditions de licenciements, le PDG Vishal Garg a fait part de son émotion à l'annonce des licenciements: «*c'est la deuxième fois dans ma carrière que je dois faire ça. La dernière fois, j'ai pleuré. J'espère être plus fort cette fois-ci*».

Autre cadeau supplémentaire la suppression de toutes les trésoreries de proximité sur le territoire français pour 2022 et 2023.



Ceci compensé bien sûr par la création d'EFS (Etablissement France Services).. pour + de proximité !! ouf nous sommes sauvés .



Si nous voulons payer la facture de cantine de nos enfants, ou de consommation d'eau par exemple, il faudra aller au bureau de tabac du coin.

A défaut de confidentialité il y aura toujours un peu de relation humaine.

Les jours rallongent – le smic aussi, mais 'un poquito' loin derrière celui de l'Espagne ou de l'Allemagne- alors c'est décidé je pars télétravailler à Ibiza.

En télétravail aussi, d'ici ou d'Ibiza, on peut encore faire grève , s'exprimer et manifester.

A tous Bons vents et voguent les galères.